

ABSTRAK

Florenza Sitepu. NIM.3163311011. Implementasi Undang-Undang Nomor 13 Tahun 2011 Tentang Penanganan Fakir Miskin Dalam Pengentasan Kemiskinan Di Kecamatan Lubuk Pakam (Studi Kasus Kantor Kesejahteraan Sosial Kecamatan Lubuk Pakam)

Tujuan penelitian ini adalah untuk mengetahui implementasi Undang-Undang Nomor 13 Tahun 2011 tentang penanganan fakir miskin dalam pengentasan kemiskinan di kecamatan Lubuk Pakam serta faktor-faktor yang mendukung serta yang menghambat jalannya kebijakan yang dilakukan pemerintah Kecamatan Lubuk Pakam dalam pengentasan kemiskinan di Kecamatan Lubuk Pakam. Penelitian ini menggunakan metode penelitian kualitatif dengan jenis penelitian deskriptif kualitatif yang memberikan gambaran mengenai implementasi Undang-Undang Nomor 13 Tahun 2011 dalam pengentasan kemiskinan di kecamatan Lubuk Pakam. Pengumpulan data menggunakan teknik observasi, interview atau wawancara. Hasil yang diperoleh dalam penelitian ini adalah, Pemerintah Kecamatan Lubuk Pakam telah mengimplementasikan peraturan yang tertulis dalam Undang-Undang secara baik. Upaya yang dilakukan oleh pemerintah Kecamatan Lubuk Pakam yakni melakukan kerja sama dengan Pemerintah Kabupaten terkhususnya dengan Dinas Sosial yang ada di Kabupaten Deli Serdang untuk meneruskan serta sebagai jembatan penyalur program-program bantuan yang sudah disiapkan oleh Pemerintah Pusat seperti BLT, BPJS-KIS, Beras Miskin dan PKH serta bekerja sama dengan pihak swasta yang bersedia memberikan bantuan sosial tambahan kepada keluarga fakir miskin yang ada di Kecamatan Lubuk Pakam. Faktor Penghambat dalam pengimplementasian UU No. 13 Tahun 2011 tentang Penanganan Fakir Miskin yang ada di Kecamatan Lubuk Pakam ini ialah masih banyak fakir miskin yang tidak mengurus surat-surat atau pemberkasan supaya mereka terdata dan terdaftar sebagai penerima bantuan dari pemerintah. Kurangnya pemahaman masyarakat fakir miskin tentang prosedur penerimaan dari setiap bantuan yang dibagikan oleh pemerintah yang bahwasananya bantuan-bantuan tersebut pasti memiliki tujuan dan kegunaan dan ke siapa target bantuan tersebut diberikan.

Kata Kunci : Implementasi, Fakir Miskin, Kemiskinan, Penanganan Fakir Miskin